

Objetivo: Valora qué la pastoral de iniciación cristiana tiene como ejes centrales el catecumenado de no bautizados y la catequesis de adultos.

Trabajo personal:
Pregúntate y
escribe en tu
bitácora

Ideas

¿Por qué el catecumenado de adultos no bautizados y la catequesis de adultos son el centro y la actividad primera en la pastoral de iniciación cristiana?
Destaquemos razones pastorales de esta importancia.

Preguntas

¿Qué importancia le damos en la iglesia hoy al catecumenado de no bautizados y la catequesis de adultos?

Metáforas
analogías
Imágenes

¿En qué imágenes, frases o metáforas se puede expresar la importancia y centralidad del catecumenado de no bautizados y la catequesis de adultos en la pastoral de iniciación cristiana?

TRABAJO EN GRUPO:



Acogida



Socialización del trabajo personal

Se invita a que los participantes del grupo socialicen y dialoguen sobre ideas, preguntas y metáforas desarrolladas en el trabajo personal. Se invita a que los participantes del grupo socialicen y dialoguen sobre ideas, preguntas y metáforas desarrolladas en el trabajo personal.



Abordaje de contenidos

Leer los numerales 241 – 250. De Orientaciones y Criterios para la Iniciación Cristiana

(Disponible en:

<https://coordinacioniniciacioncristiana.archibogota.org.co/sites/default/files/2020-11/orientaciones-y-criterios-para-la-iniciacion-cristianapdf.pdf>)

Rutina

de pensamiento

Una vez leídos los
numerales se dialoga
entorno a:

IDEAS

Leamos y conversemos sobre la siguiente frase:

“Aunque este primer anuncio va dirigido de modo específico a quienes nunca han escuchado la Buena Nueva de Jesús o a los niños, se está volviendo cada vez más necesario, a causa de las situaciones de descristianización frecuentes en nuestros días, para un gran número de personas que recibieron el bautismo, pero viven al margen de toda vida cristiana; para las gentes sencillas que tienen una cierta fe, pero conocen poco los fundamentos de la misma; para los intelectuales que sienten necesidad de conocer a Jesucristo bajo una luz distinta de la enseñanza que recibieron en su infancia, y para otros muchos.” (EN 52)

“No se puede hablar de la nueva evangelización si la catequesis de adultos es inexistente, fragmentada, débil o descuidada. Cuando estos defectos están presentes, el ministerio pastoral se enfrenta a un reto muy serio.

En todas estas cosas, el carácter público de la decisión de la fe que el catecúmeno hace, que poco a poco crece en la comunidad y la diócesis, tiene un impacto positivo en todos los fieles.” Sinodo Sobre la evangelización 2012

«La catequesis de adultos, al ir dirigida a personas bautizadas y catequesis de adultos? al catecumenado de no bautizados y catequesis de adultos.

capaces de una adhesión plenamente responsable, debe ser considerada como la forma principal de catequesis, a la que todas las demás, siempre ciertamente necesarias, de alguna manera se ordenan». Esto implica que la catequesis de las otras edades debe tenerla como punto de referencia, y articularse con ella en un proyecto catequético coherente de pastoral diocesana. (DGC 59)

PREGUNTAS

A la luz de las frases leídas ¿Cómo podemos darle la importancia y la centralidad al catecumenado de no bautizados y catequesis de adultos?

METÁFORAS ANALOGÍAS / IMÁGENES

A la luz de las metáforas ya identificadas, pensemos que otras metáforas nos pueden ayudar a representar la importancia y la centralidad al catecumenado de no bautizados y catequesis de adultos.

PARA PROFUNDIZAR:

Se invita a los participantes a leer sobre las orientaciones pastorales para el catecumenado

Disponible en:

<https://www.iglesiadeasturias.org/wp-content/uploads/2023/02/OrientacionesPastoralesCatecumenado.pdf>



ARQUIDIÓCESIS DE BOGOTÁ
Vicaría de Evangelización



Diócesis de Facatativá



Diócesis de Soacha



Diócesis de Fontibón